
                      Weihnachtsgrüße 

 

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder: 

Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende. Wegen Corona war 

alles anders, es konnte kein Vogelschuss und 

Schützenfest mehr durchgeführt werden und der 

Schießsport kam völlig zum Erliegen. Ich hoffe, dass es 

im neuen Jahr besser wird. 

Ich wünsche euch ein friedvolles Weihnachtsfest und 

ein gesundes neues Jahr.  

Euer Dekanatsschießmeister 

          Peter Gerlach 

 

 


